

Une reconnaissance pour la contribution de Cuba au développement sportif de la Barbade



La Havane, 8 août, (RHC).- Les autorités de la Barbade ont remis un trophée à Cuba pour la contribution des entraîneurs de notre pays au développement sportif de ce petit État des Antilles anglophones.

Depuis 16 ans, des techniciens cubains entraînent des sportifs barbadiens dans les disciplines de l'athlétisme, boxe, cyclisme, hockey, natation, tennis de table et volley.

Au cours d'une cérémonie organisée à Bridgetown, la capitale, Jerry Blenman, directeur exécutif du Conseil National des Sports, a mis en exergue les résultats excellents de la coopération sportive cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168528-une-reconnaissance-pour-la-contribution-de-cuba-au-developpement-sportif-de-la-barbade>



Radio Habana Cuba